

## **CÓMO HACER DE FACEBOOK UNA HERRAMIENTA EDUCATIVA.**

En estos tiempos tan cambiantes, las “redes sociales” son el medio de interacción entre las personas y constituyen el fenómeno sociocomunicativo más importante del momento. Facebook es la red social por excelencia.

Wikipedia<sup>1</sup> define a Facebook como una empresa creada por Mark Zuckerberg y fundada junto a Eduardo Saverin, Chris Hughes y Dustin Moskovitz consistente en un sitio web de redes sociales. Originalmente era un sitio para estudiantes de la Universidad de Harvard, pero actualmente está abierto a cualquier persona que tenga una cuenta de correo electrónico. Los usuarios pueden participar en una o más redes sociales, en relación con su situación académica, su lugar de trabajo o región geográfica.

Cabe destacar, que Facebook es la red social en la que millones de personas en todo el mundo comparten cada día sus fotos, noticias, vídeos y enlaces a la web. Actualmente cuenta con más 900 millones de usuarios, además, muchos de ellos acceden desde la aplicación de Facebook para Smartphone que permite compartir contenido desde cualquier lugar. Además de contar con otros incentivos para los usuarios, como aplicaciones o juegos de carácter social.

Más allá, que este recurso está ganando importancia en empresas e instituciones, en el campo educativo no se ha vislumbrado totalmente su validez como herramienta de enseñanza.

Los educadores se “enfrentan” a alumnos que han sido criados en un mundo “siempre en línea”, son “nativos digitales”, caracterizados por tener expectativas y estilos de aprendizaje distintos que los de las generaciones anteriores. El propagado acceso a Internet, específicamente a Facebook, posibilita la creación de redes de aprendizaje personal (PLN), las cuales son una herramienta invaluable para desarrollar un aprendizaje *on line* autodirigido, es decir, que los estudiantes pueden aprender más de lo que se le enseña en la escuela, ya que ellos pueden extraer conocimientos por si solos más allá de la intención del docente.

El desafío es entender e incorporar este recurso de aprendizaje digital en la tarea pedagógica, a fin de mejorarla y motivar al alumno.